

# 大阪南ロータリーカラブ会報

第 777 号

2022 年 11 月



事務局 〒536-0011 大阪市浪速区難波中 1-12-5

難波室町ビル 8 階

例会日 每週火曜日 午後 0 時 30 分

例会場 スイスホテル南海大阪 8 階

会長 澤村 剛士 幹事 栗原 大

## 興國高等学校インターラクトクラブ認定状伝達式

インターラクト委員長 小畠 剛平



2022 年 10 月 13 日（木）、興國高等学校インターラクトクラブ認定状伝達式が行われました。

当クラブ 70 周年記念事業として興國高等学校に新しいインターラクトクラブ（以降、IAC）を設立、今回は国際ロータリーによる結成認定状を興國 IAC に伝達する式典となります。

式には国際ロータリー第 2660 地区より宮里ガバナーはじめ、片山パストガバナー、山本パストガバナー、延原ガバナーエレクト、大橋ガバナーノミニー、当地区的役員や委員の方々に来賓としてご臨席賜り、当クラブからは澤村会長、小林元会長、木村元会長、

他理事役員・関係会員が、興國高等学校からは草島校長、萱野 IAC 顧問他、関係教諭の方々が出席され、盛大に、そして厳かに執り行われました。

澤村会長による点鐘の後、興國 IAC 初代会長の石飛君に結成認定状が授与されました。当クラブにとって 1975 年の清風 IAC 設立以来、実に 74 年ぶり、2660 地区として 11 校目の IAC となりました。

来賓を代表して、宮里ガバナーから祝辞を頂戴しました。興國 IAC メンバーのウクライナ留学生のパーコムチュク・オレクシー君、ブブリク・オレクシー君をはじめとする 18 名の学生の緊張を解そうと冗談を交えながら、ロータリーの起源や青少年育成の重要性、IAC のあるべき姿を伝えられ、最後に国際的な活動や平和への歩みにロータリーを是非とも活用して欲しいと締めくくられました。とても温かい祝辞でした。

興國高校を代表して、草島校長が挨拶をされました。昨今の情勢下、IAC 設立によって学生が自らの生涯を考え、世界で活躍する機会となることを望むとし、ご自身もロータリー入会以来望んでいた IAC 設立が叶った喜びと責任を感じておられるとのことでした。

最後は石飛会長からの謝辞でした。凜々しく力強く、出席者全員が彼らのこれからの活躍を確信し、式典は閉会となりました。

今回の式典開催にあたり、宮里ガバナーはじめ地区役員・関係者の皆さん、大阪南 RC の皆さん、そして今回も奮闘いただいた興國高校関係者の皆さん、本当にお世話になりました。IA 委員長として当事業に携われたことは大変光栄です。この場をお借りして御礼申し上げます。



## 2022年 秋の家族会

会員友好委員会 副委員長 山路 晃誉



本年度の秋の家族会は、フェスティバルホールへ大阪フィルハーモニー交響楽団の第562回定期演奏会鑑賞に行ってまいりました。その後、明治安田生命 大阪梅田ビル30FにあるMODO DI PONTE VECCHIOにて食事会を開催させていただき、会員・ご家族の皆さん総勢70名の方々にご参加いただきました。

クラシックのコンサートは、開演時間に遅れると曲の区切りのタイミングまで入場できないこともあります。皆様には早めにご集合いただきました。今回のプログラムは、

- ・ウェーベルン 管弦楽のための6つの小品 作品6
- ・ストラヴィン斯基 詩篇交響曲
- ・チャイコフスキ 交響曲 第4番 へ短調 作品36

を鑑賞させていただきました。オーケストラが初めての参加者も多く、聞く側も少し緊張した面持ちでのスタートでした。演奏が始まり、音の強弱や、多くの楽器が奏でるいろいろな音色が混ざり、一つの音楽になっていき私自身も圧倒されました。前半が終わると、指揮者は会場からの盛大な拍手の中、舞台袖に退場していきましたが、しばらくすると、また指揮台まで来て演者やお客様に挨拶をします。そしてまた会場からの盛大な拍手に包まれながらの退場。これを何度も繰り返します。初めてオーケストラに参加する私には皆が何をしているのか、今何が起こっているのかが全くわかりませんでしたが、恐らくこれは、オーケストラを鑑賞する時のお決まりの退場の仕方なのだとと思いました。

後半になると、音楽のテンポも変わり、私にも少しづつわかりやすい雰囲気の音楽になっていきました。最後は、会場全体からの割れんばかりの拍手に包まれ、指揮者が退場していき閉幕となりました。

演奏会終了後に、フェスティバルホールの顔でもある、レッドカーペットの階段にて記念撮影をさせていただきました。この階段での写真撮影は通常禁止ですが、事前に大阪南ロータリークラブのために許可をいただき、記念撮影をすることができました。

続いてマイクロバス二台に分乗し、MODO DI PONTE VECCHIOに移動いたしました。食事会は大阪の夜景を見渡すことのできる、壁一面が大きな窓の会場でイタリアンのコースをいただきました。食事が始まると、ピアノの生演奏が始まり音楽に包まれる食事会でした。メイン料理を食べ、デザートを食べ終わった頃に、ミニコンサートを開かせていただきました。澤村会長からのご紹介で、先ほどフェスティバルホールで演奏をしていた大阪フィルハーモニー交響楽団より、ヴィオラのトップ奏者、井野邊大輔様にお越しいただきました。井野邊様は、桐朋学園大学にてバイオリンを専攻された後、ヴィオラの研鑽を積む為、洗足学園に編入し、1990年に卒業。オーディションにて満場一致の支持率を獲得したNHK交響楽団に1991年より22年間在籍したのち、2015年より大阪フィルハーモニー交響楽団へ移籍されました。現在は、大阪クラシックを始めとして、若い世代のメンバーを積極的に巻き込んだ活動をされておられます。その中から3名の若き奏者の皆さまにお越しいただきました。バイオリンの石原優香様、ヴィオラの芝内もゆる様、チェロの芝内あかね様です。弦楽器の四重奏を堪能させていただき音楽に包まれた一日となりました。

今回の家族会にご参加いただきました会員の皆様、ご家族の皆様、そして、会員友好各位の皆様、スムーズな運営にご協力いただき本当にありがとうございました。来年も無事開催できることをご祈念申し上げます。



## 赤い羽根共同募金活動実施

国内社会奉仕活動の一環として恒例になっている赤い羽根共同募金活動が、今年も10月4日(火)正午より例会会場前において行われた。多数の国内社会奉仕委員の熱心な呼びかけで、会員の皆様からの協力を得て募金100,783円に達し、直ちに中央区役所を通じて大阪府共同募金会に渡され、社会福祉の一助になった。皆様のご協力に感謝いたします。



◇ようこそ2君！会員総数170名 (10月31日現在)

去る10月18日(火)に堀岡 淳君、菅 真司君が入会されました。

## 10月定例理事会

### 協議事項

- 会員種別（伝統芸能従事者優遇制度）の件

### 審議事項

- 年末懇親会開催の件
- カンボジア国際奉仕グローバル補助金について

### 報告連絡事項

- 会員増強について
- 赤い羽根共同募金実施の件
- 秋の家族会開催の件
- ゲスト例会の件
- 次年度役員・理事指名委員会

6. 『次年度へのつなぐ』新入会員&役員・理事懇親会
7. 地区大会の件
8. ニコニコの件
9. 興國高等学校 IAC 認定状伝達式について
10. 大阪南なみはやロータリー衛星クラブ事業進捗について
11. R A C カンボジア事業について
12. クールビズについて
13. その他

ニコニコ箱へ

伊東 RC 一同から ・本日、伊東ロータリークラブから参りました。よろしくお願ひいたします。

植松 秀王 会員  
神藤 佳浩 会員から ・11月4日5日に開催させていただきました国内社会奉仕事業 「うまれてうれしい Happy to be Born」に多数のご参加をいただき、本当にありがとうございました。

天野 直樹 会員から ・2人のオレクシーさんの卓話楽しみにしています。  
その他不始末のお詫びも兼ねて

青山総一郎 会員から ・10月22日に開催させて頂きました秋の家族会に多数の皆様に参加して頂きました、ありがとうございました。今後、70周年式典、年末懇親会、南北交流懇親会、春の家族会もよろしくお願ひいたします。  
・11月4日、5日の国内社会奉仕事業、国内社会奉仕委員会の皆様ありがとうございました。

福本 桂太 会員から ・ひとりごとの卓話よろしくお願ひいたします。

下條 泰利 会員から ・皆勤賞の御祝の品ありがとうございました。  
・本日ご入会の西本龍二さんをよろしくお願ひします。

後藤 謙治 会員から ・家族会楽しませていただきました。会員友好委員の皆様、ありがとうございました！

原田 稔 会員から ・結婚記念日御祝の品ありがとうございました。  
・本日は拙い卓話をさせていただきます。

伊原 基博 会員から ・先日の秋の家族会には多数ご参加いただきましてありがとうございました。  
12月10日の70周年記念式典・年末懇親会もよろしくお願ひいたします。

入江 義雄 会員から ・電力不足が言われている今年の冬、水力発電にかかわられた博識の原田稔会員の卓話を期待しております。

岩谷佳也子 会員から ・本日の卓話、楽しみにしています。

菅 真司 会員から ・入会に際し、ご尽力いただいた藤井様に心から感謝いたします。これからもよろしくお願ひします。  
・誕生日の御祝ありがとうございました。

川谷 周平 会員から ・先週の国内社会奉仕事業、お疲れ様でした。大変すばらしい事業で感動させてもらいました。ありがとうございました。

- 木下 仁湊 会員から ・10月17日長女が無事に男の子を出産しました。58歳で初孫になります。祖父として品行方正にしないといけないので、北新地に行きづらくなりました。
- 小林 二郎 会員から ・本日の卓話、久々に緊張しております。お耳汚し、先にお詫び申し上げます。
- 草島 葉子 会員から ・本日のウクライナからの留学生オレクシーの卓話よろしくお願ひ申し上げます。PTA会長松井さん応援ありがとうございます。  
もう1つゴルフ日本オープンOB蟬川泰果優勝!!ありがとうございました。
- 中村 剛 会員から ・11月1日です。ネクタイ忘れました。どうもすみません。
- 大桑 貴明 会員から ・小林二郎さん、本日の卓話どうぞよろしくお願ひします。
- 奥村 安正 会員から ・今度、私の高校の同級生の作家、辻原登さんが、文化功労賞を受賞しましたので、ニコニコします。  
尚、30年くらい前に大阪南RCにて卓話をしてもらいましたが、難しすぎて大変不評でした。
- 奥長 浩一 会員から ・クラブ内ゴルフコンペで優勝致しました。ありがとうございました。  
・結婚記念日、記念品ありがとうございました。
- 澤村 剛士 会員から ・青山副会長、井原委員長はじめ会員友好委員会の皆さん、秋の家族会、とても楽しい音楽と食事のひと時でした。お世話になりました。  
・パーコムチュク オレクシー君、ブブリク オレクシー君日本での学生生活を楽しみ、人生の宝物にしてください。ウクライナに、一日も早く平和な日常が戻ることをお祈りしています。  
・歌唱同好会の皆様、南北カラオケ大会では大変お世話になりました。  
北さんの勝利に安堵いたしました。  
・Happy to be Born「うまれてうれしい」ART RELATION事業を盛会のうちに無事終える事が出来ました。植松理事、神藤委員長はじめ国内社会奉仕委員会の皆様、また、入札に参加いただいた皆様に心より御礼申し上げます。ありがとうございました。南御堂での、スピノフ事業も楽しみしております。  
・木村さん、川谷さん、新入会員・理事懇親会お疲れ様でした。多くの方にご参加いただき、442年ぶりに皆既月食と天王星食を楽しむ夕べになりました。  
ありがとうございました。
- 新開 隆浩 会員から ・誕生日の御祝ありがとうございました。
- 篠原 準治 会員から ・ウクライナの今日の卓話にニコニコいたします。
- 庄司 茂 会員から ・家族会では井原委員長はじめ友好委員会の皆様大変お世話になりました。  
大フィルのすばらしい演奏と美味しいディナーに身も心も癒されました。
- 末岡 祥弘 会員から ・誕生日御祝のお品ありがとうございました。
- 武田 太郎 会員から ・先週御祝をいただいたのにニコニコ忘れてしまいました。すみません。
- 田中 瞳之 会員から ・お礼を頂いた御礼。
- 上田 豊 会員から ・体温がぴったりフィットしましたので…。

上村 豊 会員から

- ・大阪フィルの演奏を聴き、ポンデベッキオで楽しく演奏とお食事をいただきありがとうございました。とても良かったです。
- ・新入会＆役員・理事懇親会、盛況裏に終了しました。皆様ありがとうございました！また持松会員には大変お世話になりました。感謝!!

渡津 弘己 会員から

- ・誕生日記念品、ありがとうございました。

米倉 彦之 会員から

- ・本日より写真同好会の展示を開始します。例会前に是非お立ち寄りください。  
本日は小椋さんのクラシックカーの写真。見事!!

本年度目標額 530万 11月15日現在 累計 2,272,940 円